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36Le passé.

Action Passée, 
 

Datée
 

Present
Perfect

Pas terminée

 
Datée

Terminée

Prétérit

 
Terminée

 

Present
Perfect

Pas datée

Il y a 2 jours : 2 days ago...
Il y a une semaine : a week ago...

AGO. 
"Il y a ..." + quantité de temps. 

=
quantité de temps + AGO.  
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Yesterday, Vicky baked a delicious cake. 

Passé

Daté

Terminé
Preterit

John has baked a beautiful pie.

Present perfect
Passé

Daté

Terminé

Dan has been a police officer since 1985.

Present perfect
Passé

Daté

Terminé

Hier, Vicky a cuit un délicieux gâteau.

John a cuisiné une belle tarte.

Dan est officier de police depuis 1985.

CORPUS.
In 1987, they had the biggest house in town.
En 1987, ils avait la plus grande maison de la ville.

Two years ago, the city hall burnt down.
Il y a deux ans, la mairie a brûlé.

This morning, I saw a rabbit on our lawn.
Ce matin, j'ai vu un lapin sur notre pelouse.

Last Friday, we did not go to the beach.
Vendredi dernier, nous ne sommes pas allées à la plage.

When Stella sang, we all cried.
Quand Stella a chanté, nous avons tous pleuré.

When she was younger, she was the best of us.
Quand elle était plus jeune, c'était la meilleure d'entre nous.

Yesterday, I was sleeping when the phone rang.
Hier, j'étais en train de dormir quand le téléphone sonna.

Where did they go yesterday ?
Où sont-ils allés hier ?  Où sont-elles allées hier ?  

How  was  she  when  you  saw  her ?

Comment était-elle quand tu l'as vue ?


